

Dovetail Games – DB BR 612 – Mini Mod Pack



Vorwort (Introduction)

Dieses Paket enthält einige Mods für die DB BR 612 aus dem Tharandter Rampe-DLC.

- **„TS2Prototype-AL_RH_DB612_!LeatherHeadrests.pak“**: Ändert die Kopflehne der Sitze in der zweiten Klasse zu Lederkopflehnen. (Mod erstellt von RetroPaladin)
- **„TS2Prototype-AL_RH_DB612_!NewLamps.pak“**: Ändert die Lampentextur der Spitzen- und Zugschlussignale.
- **„TS2Prototype-AL_RH_DB612_!NoKinderspielecke.pak“**: Entfernt die Beklebungen der Kinderspielecke.
- **„TS2Prototype-AL_RH_DB612_!NoLabelFSE.pak“**: Entfernt die „Franken-Sachsen-Express“-Aufkleber. Nur die Fahrzeuge mit den Nummern 021/521 und 4xx/9xx hatten diese Aufkleber. Im Spiel sind diese Nummern nicht präsent.
- **„TS2Prototype-AL_RH_DB612_!NoStepLights.pak“**: Deaktiviert die Einstiegsstufenbeleuchtung, da diese normalerweise nur bei der Reinigung des Fahrzeugs eingeschaltet wird.
- **„TS2Prototype-AL_RH_DB612_BLB.pak“**: Fügt „Bahnland Bayern“-Aufkleber hinzu. Auf einer Fahrzeugseite ist dieser Aufkleber spiegelverkehrt.
- **„TS2Prototype-AL_RH_DB612_DCZ.pak“**: Auf allen RE3-Fahrten wurden die BR 143-Züge durch die BR 612 ersetzt.

(Empfohlene Modkombination: !NoLabelFSE, BLB, DCZ)

- **„TS2Prototype-AL_RH_DB612_RSN.pak“**: Auf der RB56 (Hagen – Iserlohn) werden die BR 143-Züge durch die BR 612 ersetzt.
(Empfohlene Modkombination: !NoKinderspielecke, RSN)

This pack includes mods for the DB BR 612 from the Tharandter Rampe DLC.

- **“TS2Prototype-AL_RH_DB612_!LeatherHeadrests.pak“**: Changes the headrest of the seats in the second class to leather headrests. (Mod made by RetroPaladin)
- **“TS2Prototype-AL_RH_DB612_!NewLamps.pak“**: Changes the headlight and taillight texture.
- **“TS2Prototype-AL_RH_DB612_!NoKinderspielecke.pak“**: Removes the stickers from the children's corner.
- **“TS2Prototype-AL_RH_DB612_!NoLabelFSE.pak“**: Removes the "Franken-Sachsen-Express" stickers. Only the cars with numbered 021/521 and 4xx/9xx had these stickers. In the game, these numbers are not present.
- **“TS2Prototype-AL_RH_DB612_!NoStepLights.pak“**: Disables the step lights at the doors. These are normally only used when the train is being cleaned.
- **“TS2Prototype-AL_RH_DB612_BLB.pak“**: Adds "Bahnland Bayern" sticker. On one side of the vehicle, this sticker is mirrored.
- **“TS2Prototype-AL_RH_DB612_DCZ.pak“**: On all RE3 services, all BR 143 trains are replaced by BR 612s.
(Recommended mod combination: !NoLabelFSE, BLB, DCZ)
- **“TS2Prototype-AL_RH_DB612_RSN.pak“**: On the RB56 (Hagen - Iserlohn), all BR 143 trains are replaced by the BR 612.
(Recommended mod combination: !NoKinderspielecke, RSN)

Installation

- **Kopiere** die gewünschten **.pak-Dateien** in den TSW DLC-Ordner, der sich standardmäßig unter **„C:\Program Files (x86)\Steam\steamapps\common\Train Sim World 2\WindowsNoEditor\TS2Prototype\Content\DLC“** befindet. **Copy the desired .pak files** into the TSW DLC folder which can be found normally at **“C:\Program Files (x86)\Steam\steamapps\common\Train Sim World 2\WindowsNoEditor\TS2Prototype\Content\DLC“**.

Deinstallation (Uninstall)

- **Lösche** die **.pak-Dateien dieses Archivs** aus dem TSW DLC-Ordner. **Delete the .pak files from this archive** from the TSW DLC folder.